



# À PROPOS

DES CENTRES DE LA JEUNESSE ET DE LA FAMILLE BATSHAW

Bulletin du directeur général, Michael Udy

## SEMAINE DE RECONNAISSANCE DU PERSONNEL : UNE TRADITION SE PERPÉTUE!

*(Article de Michael Udy, directeur général)*

Le jeudi 8 novembre, près de 200 employés se sont retrouvés à l'occasion du souper annuel de reconnaissance. Chaque année, les membres du personnel ayant à leur actif 20 ans de services et plus, reçoivent une invitation. Une fois de plus, le souper, l'un des plus agréables événements du calendrier social des Centres Batshaw, a eu lieu au Centre Mont-Royal. Au son d'un quatuor à cordes et autour de cocktails et de canapés, les employés ont bavardé dans une atmosphère détendue, jusqu'au moment du repas.

Bien que nous entamions une période qui voit une augmentation annuelle des départs à la retraite, nous notons que le groupe d'employés de 20 ans de services et plus, ne diminue pas. Cette année, 31 employés – dont 20 présents à la soirée – atteignent 20 ans de services et reçoivent un certificat de reconnaissance; 26 atteignent 25 ans, 23 atteignent 30 ans et 6, 35 ans de services. Fait à souligner : 30 % du personnel des Centres Batshaw ont à leur actif plus de 20 ans de services. Ces personnes constituent une base solide d'expérience, personnifiant ainsi un exemple de persévérance à leurs nouveaux collègues.

Comme chaque année, Thérèse Gauthier, a fait un remarquable travail de coordination, qui nous a tous permis de passer une excellente soirée. Pour moi, ce fut la dernière à titre d'hôte. Je passe donc le flambeau, heureux et satisfait de l'instauration de cette tradition qui souligne et célèbre les forces et l'engagement de notre personnel!

## POUR UNE EXPLOSION DE TALENTS RÉUSSIE! MOIS DE L'HISTOIRE DES NOIRS 2008

*(Article de Claire Roy, chef des Communications et des Relations publiques)*

Le Mois de l'Histoire des Noirs est à nos portes, croyez-le ou non!

Cette année encore, les activités se tiendront les jeudis, afin de permettre la plus grande participation possible de nos usagers et de l'ensemble des employés. Notez sans plus tarder ces dates à vos agendas : les jeudis 7, 14, 21 et 28 février.

Cette année, c'est l'Explosion de talents qui lancera ce Mois si important, le 7 février. Nous sollicitons donc la participation de tous, tant sur la scène que dans l'auditoire. Nos usagers, les enfants des employés et des membres de la communauté regorgent de talents! Il faut les découvrir!

Nous sommes à la recherche active de talents! Le nombre d'artistes étant limité, ne tardez pas à commencer immédiatement votre recrutement.

J'attends avec impatience les résultats de vos recherches. Téléphonez-moi sans plus tarder, au 514-989-1885, poste 216.

## SOUPER ANNUEL DE RECONNAISSANCE DES FAMILLES D'ACCUEIL

*(Article de Rena Rubin, intervenante aux Ressources et au recrutement des familles d'accueil)*

À l'occasion de la Semaine de reconnaissance des familles d'accueil – du 21 au 27 octobre – les Ressources ont reçu les familles d'accueil au Club Atwater – le 24 octobre – soulignant ainsi leur dévouement et leur engagement envers les enfants qu'elles hébergent. Le personnel des Ressources a assuré le service aux tables. Pour une quatrième année consécutive, le Club Atwater a ouvert ses portes et a offert son ambiance merveilleuse, ses mets délicieux et sa bonne

volonté! Son personnel s'est armé de patience pour guider les 'serveuses de fortune' vêtues d'un uniforme blanc et noir, qui, en guise de remerciement, ont servi un repas à quatre services à plus de 100 invités!

Les familles d'accueil qui hébergent nos enfants depuis 5, 10, 15, 20, 25 ans et plus ont reçu des certificats de reconnaissance. Des certificats sont également décernés à celles qui, les années précédentes, avaient été mises en nomination pour les Prix de distinction honorifique – catégorie Familles d'accueil de la Ligue du bien-être à l'enfance du Canada.

Cependant, le clou de la soirée fut la reconnaissance témoignée à M<sup>me</sup> Dorothy Delorme qui, depuis 50 ans, a accueilli dans son cœur et dans son foyer plus de 300 enfants. Une vidéo montrant des photos des nombreux enfants dont elle a touché la vie et un poème empreint d'amour rédigé par une fillette qui la surnomme « mamie » ont démontré les souvenirs inoubliables que M<sup>me</sup> Delorme a forgés pour ces enfants. C'est l'essence même d'une famille d'accueil!

## SEMAINE DE LA PRÉVENTION DU CRIME PASCAL FLEURY AU CAMPUS DE PRÉVOST

*(Article de Lynn Dion – personne ressource prévention ITS/VIH et sexualité des jeunes)*

À l'occasion de la Semaine de la prévention du crime du Service de police de la Ville de Montréal, une activité toute spéciale a été organisée pour les usagers des campus de Prévost et de Dorval; 60 jeunes y ont participé. Cette activité a eu lieu le jeudi 8 novembre dernier au campus de Prévost. M. Pascal Fleury, joueur de basketball professionnel maintenant à la retraite, fut le conférencier invité. Il a été le seul Québécois à jouer pour les *Harlem Globetrotters*. Venu partager avec nos jeunes son expérience de basketteur, il leur a aussi lancé un message d'espoir en leur disant qu'il est important de croire en leurs rêves et qu'il est tout aussi important de choisir un bon gang pour y arriver. Cette activité a été rendue possible grâce à l'implication et la participation de la Section Intervention jeunesse du Centre opérationnel Ouest. Après la présentation de Pascal Fleury, certains jeunes du campus de Prévost ont affronté des policiers et policières dans un match amical de basketball, que nos jeunes ont remporté. Le Service de police de la Ville de Montréal a remis lors de cette activité plus de 20 ballons de basketball et différents articles promotionnels avec le logo du SPVM.

## JOYEUSES FÊTES...

*... de Michael Udy, directeur général ...*

Voici venue cette période de l'année au cours de laquelle nous prenons une pause pour nous rapprocher de nos familles et de nos amis. Cette année, une neige abondante est également de la partie, nous permettant en outre de profiter du plein air. Je vous souhaite à tous de la santé et du bonheur, alors que la Nouvelle année frappe à nos portes et que nous renouvelons notre engagement au précieux travail que nous accomplissons!

*... et de Judy Martin, présidente du conseil d'administration*

Au nom de mes collègues du conseil d'administration, je vous envoie mes vœux de Joyeuses Fêtes, de bonheur et de santé et mes meilleurs vœux pour la Nouvelle année.